

El proyecto del Románico «tiene muchas posibilidades», según Sáiz

El director general de Patrimonio Cultural afirma que la financiación de esta iniciativa «dependerá de la disponibilidad presupuestaria en el momento que pueda llevarse a cabo»

A. Castellanos / Villarcayo

El presidente del Ceder Merindades, Juan Esteban Ruiz Cuenca, mostraba hace unos días su deseo de que los políticos de la comarca «aúnen esfuerzos y reivindiquen la importancia del Románico de Las Merindades» para que el proyecto redactado en 2007 y que contempla la restauración de más de 70 templos y la promoción turística del Románico de la comarca sea una realidad y no quede olvidado en un cajón. La financiación de esta iniciativa, que tiene un presupuesto de 9,8 millones dependen en gran medida de la Junta de Castilla y León y ayer su director general de Patrimonio Cultural, Enrique Sáiz, afirmó a DB que «el proyecto del Románico de Las Merindades tiene muchas posibilidades de salir adelante, porque está bien planteado».



El relieve del tímpano de la iglesia de Butrera (Merindad de Sotoscueva) es una de las muchas joyas que atesoran los templos románicos de la comarca.

DB

Sáiz, quien elogió el proyecto que le fue presentado en su día por el Ceder Merindades, añadió que «se trata de un proyecto, que en la línea del Plan PAHIS (Patrimonio Histórico de Castilla y León) de la Consejería de Cultura y Turismo, pretende una gestión sostenible de los bienes patrimoniales».

No obstante, a la pregunta sobre la financiación de las actuaciones previstas en el proyecto que coordinó el arquitecto José Manuel Álvarez, no dio una respuesta concreta. «La financiación de la Consejería de Cultura dependerá de la disponibilidad presupuestaria en el momento en que pueda llevarse a cabo», explicó el director de Patrimonio, quien añadió que «también dependerá de la posibilidad de contar o no con aportaciones de otras instituciones y agentes sociales vinculados al territorio».

Mientras tanto, los primeros espadas de la política comarcal, la alcaldesa de Villarcayo y procurador regional del PP, Mercedes Alzola, y el alcalde de Medina y diputado provincial, José Antonio López Marañón, mostraron su apoyo a este proyecto. «Claro que todos estamos en que salga adelante porque, aparte de para recuperar el patrimonio, servirá de impulso al turismo», señaló Alzola, quien avanzó que mantendrá «una entrevista con la consejera de Cultura y Turismo, María José Salgueiro, para ver qué calendario se puede plantear para financiar el proyecto».

Mientras, López Marañón manifestó que apoya el proyecto, «porque tenemos un gran patrimonio en la comarca y hay que potenciarlo y porque Medina ya apostó por el Románico con un Centro de Interpretación». A ello añadió que «podríamos dirigirnos a la creación de una fundación al estilo de Santa María La Real que integre todo lo relacionado con el Románico».



promecal

Publicidad - El Equipo - Aviso Legal

Se recomienda una resolución de pantalla de 1024x768 en versiones actualizadas de los navegadores más habituales para la correcta carga de la web.

Diario de Burgos digital se basa en el Sistema de Gestión de Contenido **Perséfone (SGC/CMS)** desarrollado por Ceres Comunicación Gráfica

OTRAS WEBS DEL GRUPO PROMECAL

Grupo Promecal | Ceres C.G. | Revista Osaca | Diario de Burgos | Diario de Ávila | Diario Palentino | El Día de Valladolid | La Tribuna de Albacete
La Tribuna de Ciudad Real | La Tribuna de Puertollano | La Tribuna de Toledo | La Tribuna de Talavera | SPC | Canal 6 Navarra | Ical News | Agencia Ical